



(HEIKKI SAUKKOMAA/LEHTIKUVA/AFP VÍA GETTY IMAGES)

La OTAN bajo mando alemán llega a Finlandia

- Josue Michels
- [20/4/2023](#)

Buques alemanes y portugueses llegaron a Finlandia para realizar el primer ejercicio militar conjunto desde que el país nórdico se unió a la Organización del Tratado del Atlántico Norte el 4 de abril. Las dos fragatas, desplegadas con el Grupo Marítimo Permanente de la otan 1 (snmg1, por sus siglas en inglés), visitaron Helsinki del 13 al 16 de abril tras participar en un ejercicio organizado por la Flota Costera. El snmg1 está bajo el mando del contralmirante Thorsten Marx, de la Marina alemana.

Este es sólo uno de los muchos ejemplos que muestran cómo Alemania está asumiendo el liderazgo en las misiones europeas de la alianza. Alemania se encuentra cada vez más en el centro de innumerables operaciones militares al unir bajo su mando a los ejércitos europeos de la otan. Muchos creen ciegamente que Alemania persigue los mismos objetivos que laotan, pero esta suposición es peligrosa.

First joint maritime exercise with NATO's newest member, Finland

The German and Portuguese Navies received a warm welcome as they arrived at port in Helsinki after exercising with the Finnish Navy

More info: <https://t.co/E50gKh6CgI> pic.twitter.com/5mYDQabgMD

— NATO (@NATO) [April 18, 2023](#)

El 1 de enero, Alemania asumió el mando de la fuerza militar de mayor disponibilidad de laotan (vjtf, por sus siglas en inglés). Desde entonces, 11.500 efectivos en estado de alerta, listos para desplegarse en cuestión de días, están bajo mando alemán. Esto incluye tropas de nueve países de la otan (Bélgica, República Checa, Alemania, Letonia, Lituania, Luxemburgo, Países Bajos, Noruega, Eslovenia). Alemania también está al frente del mando de las Fuerzas Especiales designado por la vjtf.

Germany has taken the lead of #NATO's Very High Readiness Joint Task Force, placing thousands of troops on standby and ready to deploy within days.

The quick reaction force is NATO's first responder and a crucial part of our collective defence

— NATO (@NATO) [January 1, 2023](#)

"Alemania es un aliado importante, y agradecemos a Alemania que lidere la vjtf en 2023", declaró el portavoz de laotan, Oana Lungescu. "A medida que la guerra ilegal de Rusia en Ucrania sigue amenazando la paz y la seguridad en Europa, no debe haber ninguna duda sobre la determinación de la otan de proteger y defender cada centímetro de territorio aliado. La vjtf es la primera respuesta de la otan y una pieza clave de nuestra defensa colectiva. El liderazgo de Alemania es una fuerte muestra de su compromiso y capacidades".

Las fuerzas de la otan han estado estacionadas en Heidelberg, Alemania, desde 1952, pero desde entonces Alemania se ha convertido en líder de la operación. En 2019, se declaró operativo en Ulm (Alemania) un nuevo mando de la otan denominado Mando Conjunto de Apoyo y Habilitación (jsec, por sus siglas en inglés). Eljsec es responsable de proporcionar apoyo logístico y operativo a las misiones y operaciones de la otan.

Además, Alemania desempeña un papel crucial en la planificación y dirección de las operaciones aéreas en los Centros de Operaciones Aéreas Combinadas de Uedem (Alemania) y en Torrejón (España). Una adición reciente es el Centro Espacial de la otan en Ramstein, Alemania, poco se sabe aún de éste. abc News escribió: "En el corazón de la Base Aérea de Ramstein en Alemania, una nueva y misteriosa división de personal militar está trabajando silenciosamente para mantener a Estados Unidos y a sus aliados a salvo de ataques hostiles... en el espacio."

También se encuentra en Münster el cuartel general del Cuerpo germano-holandés de despliegue rápido, un cuartel general multinacional de lucha contra la guerra adscrito a laotan. Otro alemán asumió un puesto de liderazgo clave en la otan en 2021: El Teniente General Jürgen-Joachim von Sandrart se convirtió en comandante del flanco noreste de laotan. Este flanco supervisa Estonia, Hungría, Letonia, Lituania, Polonia y Eslovaquia.

Además, la Marina Real británica colabora con la nueva Fuerza Marítima Alemana (flu marfor) en la creación de un nuevo cuartel general naval en Rostock. La Marina Real señala en su sitio web: "A partir de mediados de esta década, el cuartel general no sólo será el centro de operaciones de la Marina alemana, sino que también estará a disposición de la onu [Organización de las Naciones Unidas], la otan y la UE para las operaciones y ejercicios que deseen dirigir". De este modo, Alemania podrá coordinar las flotas de laotan en una posible guerra naval con Rusia. Además, Alemania contribuye a las misiones militares de la UE que son independientes de la otan.

Polonia y Alemania también están en la carrera por un cuartel general adicional del ejército que está previsto que acoja a 80.000 soldados. Y Alemania está tomando cada vez más iniciativas propias.

En 2018, la otan aceptó la oferta de Alemania de establecer un centro de mando de la otan que se enfoca en el movimiento rápido de tropas en toda Europa. Deutsche Welle escribió que el nuevo cuartel general "no se integrará en la actual estructura de mando de la otan". En su lugar, se establecerá bajo soberanía alemana.

El próximo mes de junio, Estados Unidos y sus aliados europeos llevarán a cabo en Alemania el mayor ejercicio aéreo desde el final de la Guerra Fría. Citando fuentes militares, la revista *Air & Space Forces* [Fuerzas Aéreas y Espaciales] señaló que "el ejercicio ha sido organizado por Alemania, no por el cuartel general de la otan, pero contará con el apoyo de la alianza". El Jefe de las Fuerzas Aéreas alemanas, Teniente General Ingo Gerhartz, señaló: "Tenemos que asumir la responsabilidad de levantarnos y decir: 'Muy bien, estamos listos para defender la alianza'".

Europa se ha sometido al bloque liderado por Estados Unidos durante 70 años. Pero es absurdo creer que esto continuará. Estén atentos a que Alemania se ofrezca como voluntaria para más y más responsabilidades militares. De hecho, la Biblia advierte de una traición repentina.

La Biblia está llena de profecías que advierten de un ejército europeo en ascenso que se *opondrá* a Estados Unidos. Basándose en profecías como las de Apocalipsis 17, el difunto Herbert W. Armstrong predijo la toma de poder militar de Europa. En 1957, cuando Alemania todavía se estaba recuperando de una derrota devastadora, el Sr. Armstrong dijo: "Alemania va a levantarse de nuevo con gran poder".

Lea más de estas profecías basadas en la Biblia en su ejemplar gratuito de *Él tenía razón*. La Biblia ha advertido durante miles de años que el hombre no conoce el camino de la paz. Para saber más sobre cómo Europa está trabajando en secreto en su propio ejército multinacional, lea "[El ejército 'clandestino' de Europa](#)".